大和の

新庄小だより

3つの(あ) ・**あ**いさつ

- あるく
- ・あとかたづけ

めざす子ども像 ・深く考える子

- ・思いやりのある子
- ・がんばりのきく子

葛城市立新庄小学校 学校だより NO.4 令和4年9月22日 発行者 校長 鎌田明美

10月1日(土)に運動会を控え、子どもたちは、暑い中ですが日々楽しんで練習に励んでいます。今年度は、2学年ずつ3部制の開催とし、保護者の方々には、お子様の学年だけでなく2学年をご観覧いただくことになりました。また、保護者席は、本日学年ごとにくじ引きをし席番号を決めました。プログラム等の詳細プリントと共に、番号をお伝えしています。 運動会当日は、子どもたちの活躍を応援していただき、たっぷりと楽しんでいただけたらと思います。

そして、今年も各学級から意見を出し合って、代表委員会で運動会のスローガンを決めました。 決まったスローガンは、「新時代を切り開け 優勝目指し出航だ!パワー!」です。各学年、各色 一丸となって、パワー全開でがんばります!



1年生「アサガオのいろぞめ」 幼稚園の年長さんに教えてあげました

1年生は、春からアサガオを育て、その生長を観察しながら、夏に咲いた花を愛で、最後に種を収穫します。咲いた花を冷凍しておいて、2学期になってから花の汁を使って和紙に色染めをしました。一人一人違った模様に仕上がり、みんなで出来上がった作品を見て楽しみました。色染めをした紙は、便箋としてお手紙にも使いました。

その楽しさを、幼稚園のお友達にも教えてあげようということで、1年生の各教室に年長さんを招待しました。和紙の折り方や、花の汁の絞り方、絞った汁に和紙をつけるやり方を分かりやすく伝えてあげました。1年生同士で、「幼稚園さんにやらせてあげよう。」と声を掛け合い、ついやってあげようとしてしまう自分たちの行動をおさえている姿がほほえましかったです。また、お兄さんお姉さんとして、お世話をしている姿は、たのもしく見えました。



三角に折っても、四角に 折ってもいいよ。



ぎゅっとしぼってね。

自分でやってみてね。



紙に色をつけるよ。つけすぎないように数えよう。1・2

電子黒板 設置 ~5年生6年生の教室~

2 学期から、5 年生 6 年生の教室に電子黒板が設置されました。以前から置かれているテレビモニターを、電子黒板に置き換えたのですが、テレビモニターに比べかなり大きく、画面が見えやすくなっています。タブレット画面を大きく写すだけでなく、直接画面に字や線を書き入れることができるため、大変便利に使えます。性能のよい書画カメラとも連動しており、授業中今まで以上に映像を利用しての学習がすすめやすくなりました。

今後、より効果的な利用方法を見つけて、授業にどんどん 取り入れていきたいと思います。



5年生 夢の教室 「夢先生 小林やよいさん」との 中継の様子

1人1台のタブレットに「タブレットドリル(東京書籍)」が入りました

本校では、週に1回程度、朝学習「パワーアップ学習」の時間を設けています。1学期は、プリント学習が中心でしたが、2学期からは「タブレットドリル」というデジタルドリルを使ってすすめています。これにより、一人一人の到達度に合わせた学習をおこなうことができたり、苦手な学習は何なのかを担任と本人とが把握することができたりして、個別の学習を効果的にすすめるのに大変便利です。

1年生2年生は国語と算数、3年生以上はそれに加えて理科と 社会のドリルもあります。

今までのノートやドリルやプリントの学習と併用して使うというやり方で活用していきたいと考えています。



<9月の全校朝礼の話から ~きれいにおそうじ 心もぴかぴか~ >

9月2日金曜日は、運動会に向けて運動場の石拾いや草ひきを行いました。全校のみんなで草ひきをした運動場は、ずいぶんきれいになりました。

毎日みなさんは、掃除の時間に自分たちが使う教室や廊下の掃除、2学期からは手洗い場やトイレの掃除も行っています。きれいに掃除をしてゴミがなくピカピカになった教室や廊下を見ると、とても気持ちがいいですね。そうじは、よけいなおしゃべりをせずに一生懸命にしていると心まですっきりとしてきて、そうじが終わると、その場所がきれいになるだけでなく、心まできれいになります。みなさんには、この掃除を大切に感じて取り組んでほしいと思います。みんなできれいにピカピカに掃除をして、みんなの心もきれいにピカピカにしていきましょう。

また、掃除の時間だけでなく、汚した汚れは汚したときにきれいにすることも大切です。みなさんは普段からできていますね。床に何かをこぼしたら、その時にふきます。お友達がこぼしたらすぐにいっしょにふいてくれる優しい人をよく見かけます。お友達と協力してお掃除をすると、ますます心はピカピカになりますね。

「きれいにおそうじ、こころもぴかぴか」みんなで気持ちよく取り組んでいきましょう。